



2学期始業式にて

8月23日(水)から2学期が始まりました。始業式では学校長の話や5年生一人一人の発表がありました。5年生の発表は素晴らしく、来年度への期待を持てるものでした。全校児童も暑いなかですが立派に式に参加することができました。暑さにも負けない強い心を持って2学期に向かってほしいと思いました。

<学校長の話の要点 2学期に望むこと>

○あいさつ(返事・感謝の言葉を含めた)の継続

○2学期のゴールを設定し、意欲的にクリアすること。クリアしたら新たにゴールを設定し、クリアしていく。その積み重ねで成長していく。

○気づいたことを行動する。行動することでお互いがうれしくなり、その積み重ねで温かい雰囲気のある学校になっていく。もちろん行動した人は、いろいろなことに気づくことができるようになる。



2学期は、子どもたちの心と体が成長し、ぐんと伸びる時期です。長いので、息切れをしたり、様々なハードルがあると思いますが、保護者の皆様、地域の皆様にぜひ支えていただきたいと思います。もちろん、学校でも教師が一つのチームとなり、子どもたちの成長の支援をしていきます。



音楽室にエアコンが設置されました！！

本校が長年希望しておりました音楽室へのエアコンが設置されました。今まで暑い中で音楽の授業をしていたのですが、やっと学びやすい環境で音楽を学習することができます。2学期は市内親善音楽会も予定されております。学びやすい環境で練習して十分に力を発揮してほしいです。

紙ひこうき大会！！

7月14日に紙ひこうき大会を行いました。子どもたちは熱中症防止のため外で遊ぶことがなかなかできません。きっと外で遊びたいストレスもたまっていると思い、企画しました。大会の呼びかけには全員ではなく参加したい人でよいとしたのですが、当日は全員が体育館に集まりました。練習もかなり盛り上がったようで、クラスの先生方の話では、休み時間を使って遠くに飛ばすように考えながら飛行機を作り、確かめていたそうです。



本番では、子どもたちがそれぞれ工夫した飛行機を持ち寄り、遠くに飛ばしていました。私も参加しましたが、子どもたちの飛行機の方が上手で見事に追い越されてしまいました。



学校では、いろいろな場面で子どもたちを活躍させたいと思います。今回は「紙飛行機」を題材に活躍してもらいました。これからも「暗唱」だったり「くつ飛ばし」だったり「速書き」だったりいろいろな場面で子どもたちの活躍の場を作っていく予定です。

運動会についてのお願い

今年度は、9月16日(土 8時50分開会) に運動会を実施します。

昨年度まではコロナ禍のため人数制限をかけていましたが、今年度は人数制限をかけません。学校評価にありましたが、保護者だけでなく地域の多くの方に子どもたちのがんばりを見ていただきたいと思ひます。

制限なしでの運動会でのお願いがあります。

①場所の確保につきましては、各ご家庭が楽しめる配慮をお願いいたします。子どもたちの運動会へのがんばりを保護者の皆様と一緒に分かち合いたいと思ひます。その姿が子どもたちが憧れる大人の姿になると思ひます。

②駐車場のスペースが限られています。例年通りの場所を確保していますが、全27家庭分のスペースなので、ご配慮をよろしくお願ひいたします。

お願ひが多くなりましたが、ご理解・ご協力をいただきたいと思ひます。当日は子どもたちが演技や係活動に一生懸命です。成功させようと集中して取り組んでおりますので、その気持ちを大切にしてほしいと思ひます。学校の教職員も一丸となって子どもたちの成長への支援に全精力を傾けます。観覧する皆様が子どもたちの成長を喜べる運動会にしたいと思ひますのでご協力をよろしくお願ひいたします。

昔遊びの会開催決定！！

本校では長年「ほうとう煮会」を行っていましたが、しかし、コロナ感染症のために中止を余儀なくされました。今年度コロナが5類になったのですが、大人数の飲食に関してはまだ配慮が必要な状況です。しかし、地域の方との交流は本校としても復活させたいという思ひから、「ほうとう煮会」に替わり、「昔遊びの会」を行うことにしました。子どもたちは遊びという家ではスマホなどの「ゲーム」、外ではサッカーなどの限定されたものになっています。そこで、ビー玉やけん玉、折り紙、めんこなどかつての子どもたちが熱中した遊びを体験してほしいと思ひました。それをきっかけに遊びの幅を広げ、体をたくさん使うことで今以上に活発になることを期待しています。

○日時 令和5年10月13日(金) 10時25分～12時25分

○場所 体育館 校舎内ホール等

○予定している遊び ビー玉 けん玉 めんこ 折り紙 あやとり ゴム跳び 竹馬 おはじき等
地域の方だけでなく、保護者の方ももちろん一緒に遊びましょう。

実施のうえでお願いがあります。一緒に遊んでくれたり教えていただく人が教職員だけでは足りません。子どもたちと一緒に遊んでくれる人を募集します。よかったら子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごしませんか？地域の方、保護者の方大歓迎です！！奮ってお声かけください。



文大附属小の最新情報をホームページでご覧ください。